



「あいさつあふれ、光かがやく南の子」

学校教育目標

○進んで表現できる子 ○心豊かに生きる子 ○たくましく元気な子

白岡市立南小学校
児童数 738名
文責 校長 山中正志

一年を振り返って

運動会やふれあい芸術鑑賞会、校内持久走大会など、様々な行事や教育活動に取り組んできた2学期の間もなく終わろうとしています。2学期が始まった頃には、子供たちは汗びっしょりになって運動会の練習に取り組んでいました。ところが、先日は突然の寒波が襲来し、平年より35日、昨冬より55日も早い初雪となりました。めまぐるしく移りゆく時の流れを感じます。

平成28年も残すところ、あと1ヶ月となりました。ご家庭では、ぜひこの2学期を振り返り、子供たちの努力や成長を確かめ、認めていただければと思います。きっと子供たちは、新しい自分を発見し、新鮮な気持ちで自信を持って新しい年を迎えることができると思います。



本気でチャレンジすること

グランドコンディションはあまりよくはありませんでしたが、11月22日(火)校内持久走大会が行われました。大勢の保護者の皆様にご参観いただき、また、温かいご声援もたくさんいただきました。ありがとうございました。

どの学年の子供たちも、その表情や走っている様子から、とても真剣に、そして本気で挑戦していることが分かりました。顔を真っ赤にして走っている子、大きく腕を振っている子、歯を食いしばっている子、苦しそうな表情をしている子、中には、レース終了後、悔しさのあまり涙を流している子もいました。それだけ真剣に、それだけ本気で子供たちはチャレンジしていたのだと、改めて胸が熱くなりました。

そして、南の子たちが真剣に持久走に取り組む姿を見て、ある講演会での話を思い出しました。それは、「特にこれから日本に必要となる人は、常に前向きでそして成長を求め続ける人です。挑戦し続けることでしか成長は得られません。」という話でした。

ウォルト・ディズニーは「ディズニーランドは永遠に完成しない。この世界で想像力が残っている限り成長し続ける。現状維持では後退するばかりである。」という言葉を残しています。常に変わり続け、いつも新しい姿を見せるディズニーランドは、ウォルト・ディズニーのこの思いを反映し続けているのでしょう。

また、喜劇王チャップリンは、記者から「あなたの映画の中で最高傑作はどれですか？」という質問を受けると、いつも必ず「Next One (次回作だ)」と答えたそうです。現状に満足せず、次のステップに挑戦する前向きな姿勢がうかがえます。

持久走大会で見た南の子の姿は、正に前向きで挑戦していたと思います。これからも持久走に限らず、学習や生活など様々な場面で前向きに挑戦し、成長し続けて欲しいと思っています。

私たちは、何事にも本気でチャレンジする南の子をこれからも力いっぱい支援してまいります。

子供たちの安全のために

先日、登校中の児童の列に車が飛び込むという事故の報道がありました。事故に巻き込まれた児童は命を落としたり、重傷を負ったりしています。このような交通事故から、子供たちを絶対に守らなければなりません。

ところが、心配なことがあります。それは、正門付近の道路に駐停車する車があるということです。諸事情によるお子さんの送迎であったり、また、大事な荷物を届けるためであったりするのかもしれませんが。

しかし、例えわずかな時間ではあっても、横断歩道を渡ろうとする子供たちにとっては視界を遮る大きな障害物となってしまいます。駐停車している車の陰から、後続車が急に出てきてヒヤッとすることもあります。

子供たちの命を守り安全に登下校できるよう、正門付近の道路へは駐停車しないようご協力をお願いいたします。



冷たい風の吹く季節になっても、元気に外遊び、目標に向かってマラソン、落ち葉掃き、水拭き掃除等、いつもの活気に満ちた南小の子どもたちです。

ふれあい芸術鑑賞会(10/26)



地域のお年寄りの皆様を招待し、影絵「セロ弾きのゴーシュ」を一緒に楽しみました。毎年、この行事をとっても楽しみにして下さっている地域の方も多くいらっしゃいます。

南小・中音楽交流会(10/25)



同一校区の小中学校ならではの楽しいひとときを過ごしました。本校の児童の歌声もすばらしいのですが、本校で育った子供達が中学校でさらに成長し、男の子の支える低音と女の子の透き通った高音で奏でるハーモニーを披露してくれました。

土曜学習参観(10/29)

土曜学習参観ではたくさんの方に参観していただきありがとうございました。2年生が1年生をおもてなしする様子や3年生が地域の伝統文化「さら獅子舞」を伝える様子、4~6年生の調べたことを伝えるプレゼンテーション、道徳において自分の心の中を表現する姿「心の教育」など、生活に欠かすことのできない「生きていく力」をこわいだけけたことと思います。今後もこれらの力を高めていけるよう、指導してまいります。



6年生 修学旅行
11月10・11日
会津若松方面

美しい紅葉の中
充実した修学旅行になりました



野口英世記念館で英世に変身



日新館で学んだ汁の掬



世界に1つだけの漆器 蒔絵体験



慶山焼に挑戦

日	曜	12月の行事予定
1	木	書き初め競書会5年6年
2	金	あいさつ運動/お話会(3年)/委員会活動
3	土	
4	日	
5	月	清掃重点週間 校内書き初め展(15:00~16:30)
6	火	校内書き初め展(16:00~16:30)
7	水	
8	木	
9	金	クラブ
10	土	自転車安全利用の日
11	日	
12	月	
13	火	
14	水	
15	木	
16	金	B日課5時間/あいさつ運動
17	土	資源回収(小6)
18	日	資源回収予備日/家庭の日
19	月	B日課5時間
20	火	B日課
21	水	B日課5時間/給食最終日/大掃除(12:50~13:35)/下校13:45
22	木	C日課4時間/第2学期終業式
23	金	天皇誕生日
24	土	
25	日	↓冬季休業日
12/29~1/3は閉庁日ですので、正門及び北門を閉鎖します。避難時をのぞき、校内への立ち入りはご遠慮ください。		
1/9	月	成人の日
10	火	C日課4時間/第3学期始業式 自転車安全利用の日

学習支援を ありがとうございます

いつも学習支援をありがとうございます。5年生の家庭科では初めてミシンを使いますが、ボランティアの方々のおかげでとても上手に縫えるようになりました。また、3年生の初めての書き初めも上手にかけるようになりました。

